

Le 3 octobre, la délégation grecque accompagnée du métropolite Cyrille d'Ekaterinbourg et de Verkhotourié a rencontré le gouverneur de la région de Sverdlovsk, Evgueny Kouïbachev.

Le métropolite Nectaire a également concélébré la liturgie du 5 octobre, 17^e dimanche après la Pentecôte, jour où l'on marquait également le 3^e anniversaire de la création de la métropole d'Ekaterinbourg.

Une prière pour la paix en Ukraine a été dite au cours de la liturgie, après laquelle le métropolite Cyrille a prononcé un discours à l'intention du métropolite Nectaire, avant de lui offrir une icône du tsar-martyr Nicolas.

Source: <https://mospat.ru/fr/news/51027/>